# Sportfahrertagung und Deutsche-Meister-Ehrung 2022 in Suhl/Thüringen

Am 10. Dezember 2022 fand im Ringberghotel in Suhl/Thüringen die Sportfahrertagung sowie die Meisterfeier der Motorsportsaison 2022 unserer Dachorganisation, des Deutschen NAVC, statt.

Viele Teilnehmer waren schon am Freitagnachmittag angereist. Sie konnten sich bis in die Nacht in gemütlicher Runde über die vergangene Saison 2022 sowie das anstehende Motorsportjahr 2023 unterhalten.

Am Samstag fand dann die traditionelle NAVC-Sportfahrertagung statt, bei der die Sportfahrer über ihren Motorsport mitbestimmen können.

Vom ASC hatten sich in diesem Sportjahr Inge Süß, Joachim Hofmann, Barbara Henninger, Florian Henninger und Daniela Ziegler in die Deutsche Amateur-Slalom-Meisterschaft eingeschrieben und waren auch bei der Sportfahrertagung präsent.

Bei den anstehenden Neuwahlen zur ASK, der Automobil-Sport- Kommission der DAM, gab es eine Überraschung. Das langjährige ASK-Mitglied Michael Störmann schied aus und wurde

durch Philipp Albuschat von MSC-Westpfalz ersetzt.



Die ASK setzt sich jetzt aus Andreas Höppe, Katja Hossfeld, Philipp Albuschat und Rainer Thiel zusammen. Auch beim DAM-Sportgericht waren Neuwahlen erforderlich. Auch hier gab es Änderungen. Georg Hossfeld wurde zum Vorsitzenden gewählt, seine Beisitzer sind Lothar Dieber, Nina Meyer und Enrico

Schulze. Als Ersatzmitglied wurde Michael Lobenhofer gewählt.

Bei den zahlreichen Anträgen, die zur Tagung eingereicht wurden, gab es eine Überraschung. Schon mehrmals in den letzten Jahren wurde vergeblich versucht, Gewindefahrwerke für die Gruppe 1 zuzulassen. In diesem Jahr wurde einem Antrag von Andreas Höppe mehrheitlich zugestimmt. Nachdem schon bei der sog. "kleinen Sportfahrertagung" im August diesen Jahres dieses Thema angesprochen wurde, hatte die ASK zu diesem Antrag technische Details erarbeitet, mit diesen ein Umrüsten auf Gewindefahrwerke dann zulässig sein wird. Die anderen Anträge wurden entweder abgelehnt oder zurückgezogen.

Die Siegerehrung der Deutschen Amateur-Motorsport-Meisterschaften fand nach der Sportfahrertagung am Abend, jetzt schon zum zwölften Male, im wieder sehr gut gefüllten

großen Saal des
Ringberg-Hotels im
festlichen Rahmen
statt und dauerte bis
in den frühen
Sonntagmorgen.
Auch in diesem Jahr
gab es wieder
wertvolle, vergoldete
Pokale für alle
Platzierten der
Meisterschaften.



Für die musikalische Unterhaltung sorgte die Band "Pharaos" aus Landshut und eine junge Show-Tanzgruppe.

Die Siegerehrung nahmen in diesem Jahr NAVC-Präsident Hans Kloos, Sportpräsident Joseph Limmer und der Beiratsvorsitzende Michael Störmann vor.

Eine ganz besondere Auszeichnung erhielt Joachim Hofmann. Mit seinen in diesem Jahr erreichten 10.000 Sportabzeichenpunkten bekam er die höchste Motorsportauszeichnung im DAM-



Motorsport, die Motorsportspange in Gold mit Lorbeerkranz und Brillanten verliehen. Mit dieser Auszeichnung ist er der 9. Träger dieses Sportabzeichens.



Die Platzierungen der ASC-Motorsportler im Einzelnen:

## Deutsche Amateur-Slalommeisterschaft 2022:

### Klasse 1: Serienfahrzeuge bis 1000 ccm:

- 1. Platz: Florian Henninger, Daihatsu Cuore
- 2. Platz: Barbara Henninger, Daihatsu Cuore

### Klasse 6: Serienfahrzeuge über 2000 ccm

- 3. Platz: Inge Süß, BMW M 135i
- 4. Platz: Joachim Hofmann. BMW M 135i

### Klasse 10: verbesserte Fahrzeuge bis 1600 ccm

- 5. Platz Daniela Ziegler, Honda CRX
- 1. Platz in der Damenwertung der Serienklassen: Barbara Henninger

Text/Bilder: Joachim Hofmann